

**REFORMA.COM**

## Confirma S&P calificación a Cemex

También las retiró de la revisión especial con implicaciones negativas

NEGOCIOS / Staff



La calificadora confía en que Cemex siga mejorando su flujo de efectivo y sus indicadores financieros. Foto: Archivo

**Monterrey, México (11 octubre 2012).**- Standard and Poor's confirmó ayer sus calificaciones crediticias para Cemex, y las retiró de la revisión especial con implicaciones negativas.

En un comunicado, la agencia destacó que el pasado 4 de octubre la cementera mexicana emitió bonos por mil 500 millones de dólares con vencimiento en 2022, para cubrir el pago de mil millones que vence el 31 de marzo de 2013, bajo el nuevo contrato de financiamiento con los bancos acreedores.

S&P dijo que la perspectiva estable de las calificaciones de Cemex refleja una mejor posición de liquidez de la empresa y la expectativa de que la generación de flujo de efectivo y los indicadores financieros clave continuará mejorando gradualmente durante los próximos 18 meses, a pesar de los riesgos y los retos que presentan los mercados principales donde opera.

La agencia califica el riesgo crediticio de largo plazo y la deuda senior garantizada de Cemex con "B-"; mientras que en escala nacional, la nota de largo plazo es de "mxBB" y la de corto plazo de "mxB".